

Les corpos se qualifient pour la 1/2 finale de la coupe Bubu !

Ce lundi, se jouaient les 1/4 de finale de la coupe Bubu (en hommage à Hugues Beurtheret décédé trop tôt, il y a quelques mois).

Nos joueurs accueillait l'équipe de Val de L'Ognon. Déjà battus en championnat, les joueurs de la banlieue bisontine voulaient prendre leur revanche.

En première mi-temps, les 2 équipes se rendaient but sur but, sur un rythme élevé et soutenu.

La seconde période démarrait de la même manière, mais dans le dernier quart d'heure, les capistes mettaient un coup d'accélérateur et prenaient 4 buts d'avance.

Grâce à une défense à plat et avec plus d'agressivité, ils récupéraient plusieurs ballons, qu'ils convertissaient en buts.

C'était également le moment où Yann effectuait plusieurs arrêts importants. Plus rien ne pouvait arrêter les Pontissaliens qui filaient vers la 1/2 finale.

Elle se déroulera le 6 avril, et il reste à présent à attendre le nom du futur adversaire.

